

Colombie: Álvaro Uribe accepter de dialoguer avec le président élu Gustavo Petro

Image not found or type unknown



L'ancien président colombien Álvaro Uribe Vélez accepte de dialoguer avec le président, Gustavo Petro

La Paz, 24 juin (RHC) L'ancien président colombien Álvaro Uribe Vélez a annoncé vendredi qu'il rencontrerait le président élu, Gustavo Petro, à la suite de l'invitation du chef du Pacte historique à s'asseoir à la table du dialogue, dans le cadre du grand accord national.

"J'assisterai à la réunion au nom du Centre Démocratique. Ce sont des visions différentes sur la même patrie", a déclaré Uribe à travers son compte Twitter, où il a remercié l'invitation. (Source/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/291670-colombie-alvaro-uribe-accepter-de-dialoguer-avec-le-president-elu-gustavo-petro>



Radio Habana Cuba